

توصية بإعلان الأرباح

قرر مجلس إدارة الشركة مجموعة ترافكو ش.م.ب. في إجتماعه الذي عقد في 27 فبراير 2022، التوصية بتوزيع الأرباح للسنة المنتهية 31 ديسمبر 2021 على المساهمين المسجل أسمائهم في سجل الشركة في تاريخ الإستحقاق. تخضع هذه التوصية لموافقة مساهمي الشركة خلال إجتماع الجمعية العامة القادم والجهات الرقابية المختصة، وفيما يلي التوزيع المقترح:

(أ) أرباح نقدية: 14% من القيمة الاسمية للسهم، أي ما يعادل 14 فلس للسهم الواحد ما مجموعه 1,038,766 دينار بحريني.

فيما يلي التواريخ الرئيسية التي يجب أخذها في الاعتبار:

التاريخ	الحدث
30 مارس 2022	تاريخ اجتماع الجمعية العامة (تاريخ موافقة المساهمين)
31 مارس 2022	آخر يوم تداول لاستحقاق الأرباح (آخر يوم تداول لاستحقاق الأرباح، ليتم تقييد اسم المساهم في سجل الأسهم يوم الاستحقاق)
3 أبريل 2022	تاريخ تداول السهم بدون استحقاق (أول يوم تداول بدون استحقاق للأرباح)
4 إبريل 2022	يوم الاستحقاق (المساهمون المقيد أسمائهم في سجل الأسهم في هذا التاريخ لهم الحق في الحصول على الأرباح)
18 أبريل 2022	يوم الدفع (اليوم الذي سيتم فيه توزيع الأرباح على المساهمين المستحقين)

والله ولي التوفيق،،،،



Recommendation of Declaration of Dividends

The Board of Directors of Trafco Group B.S.C. resolved, at its meeting held on 27th February 2022, to recommend the distribution of dividend for the year ending 31 December 2021 to the shareholders whose names are registered on the company's register on the Record Date. This is subject to the approval of the company's shareholders on the upcoming Annual General Meeting and the Regulatory Authorities. The proposed distribution is as follow:

- a) **Cash Dividend: 14 % of share nominal value, equivalent to B.D.0.014 per share amounting to BD.1,038,766**

Below are the key dates to be taken note of:

Event	Date
General Meeting Date <i>(Shareholders' approval date)</i>	30 March 2022
Cum-Dividend Date <i>(Last day of trading with entitlement to dividends)</i>	31 March 2022
Ex-Dividend Date <i>(First day of trading without entitlement to dividends)</i>	3 April 2022
Record Date <i>(The Day on which all shareholders whose names are on the share register will be entitled to dividends)</i>	4 April 2022
Payment Date <i>(The Day on which the dividends will be paid to the entitled shareholders)</i>	18 April 2022



Ebrahim Mohamed Ali Zainal
Chairman

27th February 2022